

Un trésor aux Mérigots



Une incroyable découverte a été faite à l'école Corset Carpentier de l'Isle d'Espagnac en Charente (24). En effet lors de travaux de rénovation, sur les murs de l'enceinte de l'école, un sac en cuir a été découvert par des ouvriers.



Ce sac, dans un parfaite état de conservation, contenait des pièces en bronze de l'époque gallo-romaine. Celles-ci dateraient de l'empereur Calinéron, IIIème siècle ap JC. Un archéologue de la Nasa est venu les examiner, et a expliqué qu'une villa gallo-romaine était située à l'emplacement même de l'école et que d'autres objets pourraient être trouvés.



Le montant de ce trésor serait évalué à 200000 eur@s! Donc la mairie a décidé d'utiliser cette somme pour construire une piscine dans l'enceinte de l'école des Mérigots. Les élèves ayant appris la nouvelle sont fous de joie.

Lucas Nulard.